

民報 藤島

2021年10月10日

第1319号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
10月 9人 3,060円
9月 47人 67,633円

過剰米対策、4万6千円が飛んでいく



皆川治市長は鶴岡市長選告示の3日、第一声で「この4年間、市民に支えられ、多くの公約を実行し、災害に対応し、コロナに奔走した。それが出来たのは職員の協力に外ならない」と、市民と市職員に感謝を述べました。

「就任当初から大きな課題が山積していた。市文化会館建設の総締や、大荒の最終処分場の地元合意など、難しい課題を一つ一つ着実に取り組んできた」と実績を述べ、5つの重点政策と50の政策を訴えました。



はえぬきで1俵22
00円の概算金下落は、
1パレット(42袋)で
4万6千円の下落です。

過剰米を政府が買い上げ、生活困窮者や学生に食料支援を行えば、直ぐに解決されます。

■ 災厄 兄が副業に失敗して誰も知らない借金をこしらえていたことで、その金額を返済するため田圃を売らなければならぬほどであった。

その時点ではわかつたのは、急いで返済する必要な額は、3万円ほどであることだった。当時の田圃はヤミ値で1反歩4万円ほどだつた。

兄は事業の失敗したあせりから、自棄的になり、家の権利書を持ち出したまま行方が分からなくなつた。

もちろん一家の主がすることではないが、30歳であった。父は2年前に亡くなつている。

そこで兄を探して新しい借金を阻止すること、すでに借りてしまった借金をどうするかで、親戚を巻き込む大騒ぎになつたので、周平も寝て休養することも出来ず、次姉と一緒に雪のなか鶴岡市内を歩き回つたり、親族会議を開いてもらつて夜遅くまで借金返済の相談に加わつたりした。

幸い親戚の協力でどうに落ち着くことが出来たのだが、この事件のあと、周平は無理がたつてかなり痩せた。

こんなことも影響して、周平の病気は後戻りした。中目医師は5月になると気胸のほかに結核

治療薬のバスを7月に入れる、さらにストマイの併用を始めた。所見では左肺のカゲはほぼ完治したが、右の主病巣はもとのままであるばかりではなかつた。

そういう経過は周平の気持ちを底知れぬほど暗くしたが、だからと言って、家に閉じこもつてばかりではなかつた。

借金退治で走り回っていたころも、鶴岡にすれば、教え子の高校受験を試験場まで励ましに行つたり、そこで出合つた教師と一緒に映画を見たりしているし、東京の友人に頼まれて、担任だった先生の家に必要な書類を頼みに行き、長い時間お映画を見たりしている。

そうしていても病状が思ひたくないのは、厳然とした事実で、パスやストマイの併用も思つたほど効果が上がつていないことにはつきりした8月末に、中日医師と相談した結果、手術が必要な人は申し込んだのは、東京病院林間荘である。

手術が必要な人はそこで出来るようになつていた。東京と言つても田舎に行くのだと思い、そこで誰に知られず死ぬのも悪くないと考えた

藤沢周平を読む⑧ 鈴木重雄(八色木)

